



La consejera de Cultura y el rector de la USAL, con el resto de autoridades frente a la fachada

D. ARRANZ

**De cara al VIII centenario**

**La fachada de la USAL «luce» tras su restauración**

Un acto de música y luz sirvió ayer para mostrar los trabajos realizados para la restauración, llevada a cabo durante cinco meses, de la Fachada Rica de las Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca. Un acto que «preludia la conmemoración del VIII centenario» de la institución académica, según resaltó la consejera de Cultura y Turismo, María Josefa García Cirac. Un efemérides a la que la Junta, añadió, también va a contribuir con otras importantes actuaciones, como la financiación de la transformación del antiguo Banco de España en el Centro Internacional de Referencia del Español o la restauración de los antiguos documentos de su Biblioteca Histórica en el Centro de Restauración de Simancas. Además de la consejera, al acto acudieron, entre otros, el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez; el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, y el presidente de la Diputación, Javier Iglesias.